

**PRESS RELEASE**

Kontak Media:

KARTIKA RATNA  
Assistant Public Relations Manager  
Tel: +62 271 731312  
Fax: +62 271 738677  
e-mail: [pr@thesunanhotelesolo.com](mailto:pr@thesunanhotelesolo.com)

---

**PERTAMA KALI DI SOLO, THE SUNAN HOTEL LUNCURKAN PAKET PERNIKAHAN ISLAMI**



Merespon besarnya minat untuk penyelenggaraan pesta pernikahan, manajemen The Sunan Hotel Solo kembali meluncurkan paket pernikahan tahun 2024 salah satunya yaitu Paket Pernikahan Islami sebuah

paket pernikahan yang menawarkan konsep pernikahan yang lebih islami. Mengingat saat ini trend wedding Islami semakin berkembang dan kebutuhan akan konsep pernikahan Islami semakin meningkat, The Sunan Hotel Solo hadir menjadi hotel pertama di kota Solo dengan konsep pernikahan Islami.



“Launching Islamic Wedding Pacakge “, merupakan rangkaian program acara yang dipadukan dalam kemasan Peluncuran Paket Pernikahan Islami, Peragaan Busana Muslim by Danar Hadi dan sekaligus Peluncuran Menu Paket Buka Puasa. Acara diselenggarakan pada Rabu, 21 Februari 2024 di Narendra Restaurant mulai pukul 11.00 wib. Tampak undangan yang hadir yaitu Bp Aryo Widyandoko Kepala Dinas Pariwisata Solo, Ibu Wahyu Kristina Kepala Dinas Koperasi & UMKM Solo, Bp Bagus Sigit Setiawan selaku Asisten Direktur Masjid Syeikh Zayed, Designer Djongko Rahardjo, Joko SSP dan beberapa tamu undangan VIP lainnya.



General Manager The Sunan Hotel Solo Retno Wulandari menyampaikan, Paket pernikahan terbaru yang kita Launching yaitu Paket Pernikahan Islami dimana Paket ini menyediakan solusi pernikahan lengkap yang tidak hanya mewah dan elegan tetapi juga sesuai dengan nilai – nilai islami diantaranya berupa Pilihan Menu Prasmanan Halal, Islami Wedding Organizer, Hijab Pembatas Tamu, Rias Pengantin Islami, Hiburan Musik Islami, MC Islami dan fasilitas lain seperti Dekorasi Pelaminan Standart, Ruang Rias Pengantin, Kamar Pengantin di Junior Suite Room, Foto & Video Liputan serta Penggunaan Ballroom hingga 4 jam. Paket ini ditawarkan dengan harga Rp 88.888.000,- nett untuk 150 tamu.



Launching Islamic Wedding Package dimeriahkan oleh Peragaan Busana Muslim dari Danar Hadi Collection. Dibawakan oleh 4 peragawati profesional dengan koreografer Lia Bintoro. Tersedia berbagai doorprize menarik dan souvenir cantik dari Frank & Co Jewellery serta voucher diskon bagi para undangan yang hadir serta para calon pengantin yang menyelenggarakan pernikahan di The Sunan Hotel Solo

